

ROISEL - PÉRONNE - SAINT-QUENTIN

La caravane des camping-caristes



Les camping-caristes belges sont venus découvrir la région.

Peut-être avez-vous croisé ces derniers jours une longue procession de campings-cars. Il s'agissait d'un rassemblement de quelque 40 motorhomes du MCB, le Motorhome club belge, rejoint par quelques véhicules d'un club jumelé venant du sud-ouest de la France. Colette et Gérard Vereecke sont un couple de Roiséliens retraités, devenus adeptes du camping-car et ainsi membres du club Nord-Picardie et aussi d'Escapade, une association d'envergure nationale.

Chaque année ces clubs organisent des sorties d'un week-end, mais aussi des minitrips qui leur permettent de partir à la découverte d'une région ou à l'étranger durant une dizaine de jours. Des

sorties qui répondent souvent à l'invitation du membre d'un club chargé de l'organisation des activités touristiques et culturelles. Et c'est avec des amis belges du MCB, que Colette et Gérard Vereecke ont organisé une sortie d'une semaine dans la région de Saint-Quentin et plus largement en Picardie avec des visites notamment au Cateau, à Pierrefonds, à Guise, à Péronne et bien sûr Saint-Quentin où les camping-cars étaient stationnés.

« Nous avons été particulièrement bien accueillis dans les offices de tourisme de Saint-Quentin et de Péronne. Ils nous ont procuré toute la documentation pour organiser nos sorties », se réjouit Gérard Vereecke qui avait convié tous ses

amis camping-caristes à une dernière soirée à Roisel, vendredi, avec un repas au restaurant local. Présidents des clubs belges et aquitains étaient notamment présents ainsi que le secrétaire de la fédération nationale des clubs de motorhomes. L'occasion pour tous de rappeler l'état d'esprit de tous les camping-caristes lors de ces sorties communes : « Les participants à ces manifestations ne sont pas des spectateurs passifs, car non seulement ils visitent des musées, parcs, châteaux, jardins... mais apportent leur soutien au commerce local en achetant les produits sur place ». Et ça s'est effectivement vérifié vendredi soir et samedi matin à Roisel.